

México solo puede cambiar si tenemos la capacidad de construir la unidad dentro de la pluralidad y la diversidad: diputado Santiago Creel Miranda

Por voragine - 17 febrero, 2023



Ciudad de México, México. – México solo puede cambiar si conocemos bien nuestra historia, si sabemos leer el presente y si tenemos la capacidad de construir la unidad del país, dentro de la pluralidad y la diversidad, aseveró el presidente de la Cámara de diputados, Santiago Creel Miranda.

Al inaugurar el V Modelo Legislativo de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), exhortó a los 351 estudiantes presentes en el Salón de Plenos, a ser siempre idealistas y a poner sus sueños en los más alto, pero siempre con los pies en la tierra.

https://www.voragine.com.mx/2023/02/17/mexico-solo-puede-cambiar-si-tenemos-la-capacidad-de-construir-la-unidad-dentro-de-la-pluralidad-y-la-diversidad-diputado-santiago-creel-miranda/